



うしおのよい子

尼崎市立 潮 小学校

—春の息吹を感じて—

校長 藤本 吉将



いよいよ2月です。保護者や地域の皆様にはお変わりなくお過ごしでしょうか。「立春とは名のみ」とよく言われますように、暦の上では春になっても、まだまだ寒く、春が来たなどはとても思えません、木々や草花は、ちゃんと季節の変わり目を感じ取っているようです。

2月3日は節分、きっと皆さんの多くの家で「鬼は外、福は内」と豆まきをして家族の健康と幸せを願うことでしょう。この節分というのは、季節の境目のことを指しますから、節分が過ぎる次の日から、カレンダー上では「立春」、春ということになります。この頃になると、鳥たちも春が来たことを感じて喜びます。また、木々や草花も花が咲き始めたり、新芽のつぼみを膨らませたりと来る春の準備を始めます。そして、それを感じ取る人間の感性もすばらしいものですね。

学校公開より



1月20日(土)は、学校公開日(土曜参観・書き初め展)でしたが、多くの保護者や地域の皆様方にご来校いただきありがとうございました。学校公開は、日頃の参観日とは違って、勉強以外の子どもたちの様子(休み時間)など、学校での別の一面を見ることができますので好評のようです。また、土曜日ということで、お父さんの姿が多く見られたことも嬉しく思います。学校公開に関するアンケートもご協力いただきましたことお礼申し上げます。ごく一部ですが、ご紹介させていただきます。

《保護者アンケートより》

- ・とても明るく楽しい授業風景で、楽しく観させていただきました。算数の2000円ぴったりのお買い物計算は、先生のユーモアもあり大変よかったです。
- ・みんな楽しそうに授業を受けていました。毎日、学校が楽しいみたいです。私としては何よりうれしい事です。潮小学校の教育方針が行き届いていることがよくわかります。
- ・1年生にとっては、初めてお休みの日の学校公開でしたので行きやすかったです。年に1回は、このような形で参観も良いなと思いました。学校全体で子どもたちが仲良く過ごしていることに感謝します。
- ・クラスメートの関わり方なども見ることができ、普段の様子もよくわかりました。他の子の自主学ノートを見ることができて、参考になりとても勉強になりました。

本校では、年間5回の学校公開を予定し、より多面的な学習活動を参観していただけるように努めています。今年度は2月14日の学校公開が最終となります。(最後の参観・懇談会日は、3月6日・7日に行います。)1月と同様に多くの方々のご来校をお待ちしています。



—2月の行事予定—

5日(月) 朝会 委員会活動	20日(火) なわとび週間
6日(火) 学校保健委員会	21日(水) 社会見学(2年)
8日(木) 代表委員会	22日(木) 児童会選挙
10日(土) 定期演奏会(金管バンド出演)	23日(金) 大成中へ体験学習(6年)
13日(火) 児童集会 社会見学(うしお)	26日(月) 委員会活動(最終)
14日(水) 学校公開	27日(火) 社会見学(5年)
15日(木) 入学説明会	28日(水) 社会見学(6年)
19日(月) 朝会 クラブ活動(最終)	



3月の主な行事

- 6日(火) 参観・懇談会(低学年)
- 7日(水) 参観・懇談会(高学年)
- 9日(金) 6年生を送る会
- 20日(火) 卒業証書授与式
- 23日(金) 修了式

2月の生活目標 外で 元気よく遊ぼう!



第64回定期演奏会

2月に開催される「定期演奏会」に、本校金管バンドの皆さんが出演します。潮小学校金管バンドは、潮小学校伝統の課外クラブであり自慢のクラブでもあります。時間のご都合がございましたら、是非ご家族でご鑑賞いただけたらうれしく思います。また、この日は尼崎市吹奏楽隊や尼崎市ドラム隊も出演します。すばらしい音楽会ですので、子どもさんが金管バンドに入っておられないご家庭もぜひご鑑賞ください。

- ・日 時 平成30年2月10日(土) 午後の部13:30~
(潮小学校は、7番目 15時5分頃に出演予定)
- ・場 所 あましんアルカイックホール(入場料は無料です)



契沖顕彰短歌大会

尼崎市にゆかりのある契沖(国学者)の功績や善行をたたえ始まった『契沖顕彰短歌大会』も、今年で第15回となりました。本校は全児童が短歌に挑戦し、毎年、作品を出品していますが、今年も“尼崎市議会議長賞”をいただくなど、すばらしい賞を獲得しました。表彰式は2月4日に行われます。

—第15回 契沖顕彰短歌大会入賞作品—

- ・にちようび よるのマラソン パパとぼく おとこどうしの とくべつじかん
1年 坂本 契
- ・ふでばこが あたらしくなった うれしいな みんなに見せて じまんしたいな
2年 神山 かよ子
- ・鏡見て あれお母さん ちっちゃいね 私が大きく なったからだね
5年 上田 明樹

— 学校保健委員会 6日(火)13:45~ —

今年度は、兵庫県警情報セキュリティサポーターの“篠原嘉一さん”を講師にお招きして、子どもたちに「SNSってなあに?」という題目でお話をさせていただきます。また、大人向けには、大人が知っておきたいネットの危険性等の講話を予定しています。皆様のご来校をお待ちしております。